

Carlo Rojas Viani asumió como nuevo secretario ejecutivo de Sofo

El profesional tiene como desafíos ampliar la base de representados, fomentar la participación de sus asociados, fortalecer la acción gremial y apoyar políticas públicas para promover el desarrollo del sector agropecuario.

Carlo Rojas, ingeniero agrónomo con una destacada trayectoria en el sector silvoagropecuario, tanto en el ámbito público como en el privado, ha asumido oficialmente el cargo de secretario ejecutivo de la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco (SOFO) a partir del 1 de abril.

“Es un gran desafío pertenecer a un gremio que es parte de la identidad de la región, formada por agricultores que por más de cien años han aportado al desarrollo de La Araucanía. Representar sus intereses, fomentar su participación y facilitar la integración de nuevos asociados son responsabilidades que asumo con compromiso y dedicación”, señaló el profesional.

Carlo Rojas tiene 39 años, es oriundo de la Araucanía, nació en Purén y vivió gran parte de su niñez y juventud en Angol. Después se trasladó a Santiago donde ingresó a la Escuela Militar logrando el grado de oficial de Ejército. Posteriormente, estudió Agronomía en la Universidad Mayor, para luego obtener un magister en Dirección de Operaciones y Logística en España.

En el ámbito público, entre los años 2012 y 2014, se desempeñó como asesor de la Dirección Nacional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), así como del gabinete del Ministerio de Agricultura. Durante el segundo gobierno del Presidente Sebastián Piñera, ocupó el cargo de Jefe de Gabinete de la Subsecretaría de Agricultura y fue miembro del consejo directivo de la Fundación para la Innovación Agraria (FIA).

Posteriormente, asumió el rol de Subdirector Nacional del SAG, donde contribuyó al fortalecimiento organizacional de este servicio, logrando una gestión efectiva de recursos financieros y humanos. En el sector privado, se desempeñó en el sector frutícola. Además, ocupó el cargo de gerente de comunidades en una empresa del sector minero, donde lideró proyectos de desarrollo comunitario.

DESAFÍOS

Sofo está hace un tiempo enfrentando un proceso de modernización que busca potenciar los servicios que ofrece a la comunidad, en esa línea el nuevo



Rojas tras asumir dijo que, “es un gran desafío pertenecer a un gremio que es parte de la identidad de la región”

secretario ejecutivo indicó que entre sus objetivos está fidelizar y entregar mayor asistencia a los socios, promover la colaboración intergremial, atraer a las nuevas generaciones de agricultores, además de visibilizar la importancia de la agricultura en la producción de alimentos. “Ello requiere de un sector que esté ocupado de temas tales como el cambio climático, la eficiencia hídrica, la productividad, la incorporación de tecnología e innovación en los procesos, y en eso, la mirada de las nuevas generaciones es fundamental”, subrayó.

Carlo Rojas sostuvo también que, dado el complejo escenario económico, social y político que enfrenta nuestro país y nuestra región, “se requiere de una visión integral y donde es clave la acción gremial para promover políticas públicas adecuadas a la realidad que enfrenta nuestro sector”. Finalizó sosteniendo que, “Sofo se seguirá preocupando del mundo rural, que forma parte fundamental de la zona sur y representa un baluarte de nuestra chilenidad.” 